



¿SERÁ?

Tres y tres

Anoche, al salir de su casa de transición, la virtual presidenta electa, **Claudia Sheinbaum**, dio a los reporteros que ahí esperaban un adelanto sobre el anuncio que dará hoy del **gabinete**: conoceremos el nombre de **tres mujeres y tres hombres**: ¿Estarán ahí algunos de quienes han sido protagonistas hasta ahora? ¿Repetirá alguna secretaria o secretario en este grupo? ¿Será?

Lealtad a la patria

Por cierto, se pudo ver que el **equipo de seguridad** que cuidó durante toda la campaña a **Xóchitl Gálvez**, ahora resguarda a la virtual presidenta electa de México, **Claudia Sheinbaum**. Dicen que si en alguien cabe la lealtad hacia el país, es en los integrantes de las Fuerzas Armadas, que demuestran sus principios y profesionalismo, independientemente de los colores e ideologías. ¿Será?

¿Y si no cumplen?

Es la pregunta obligada para, de entrada, al **presidente López Obrador**, seguido de la titular de Gobernación, **Luisa María Alcalde**, ya que ayer se constituyó el **Fondo de Pensiones para el Bienestar** que planea pagar la primera jubilación “copeteada” el 1 de julio, pero para eso las Afores deberán transferir las cuentas no reclamadas de sus usuarios al Gobierno..., eso incluso está en la Ley... ¿Y si no cumplen? ¿Qué va a pasar?... ¿Será?

Forma, fondo... y color

Por cierto, nos dicen que en la UNAM sigue el debate por la forma en que se dio a conocer el análisis de las **20 iniciativas** de reforma constitucional que causó molestias allá en Palacio Nacional, dejando crecer la idea de que era una postura de la institución. Y no es que descalifiquen un trabajo académico, pues estos enriquecen el debate y son parte de la labor de la universidad, sino que lo que desconcertó a una parte de los universitarios es que fue hasta que el documento ya era de dominio público y que se consolidaba la idea de que era una postura de la universidad, que la directora del Instituto de Investigaciones Jurídicas enteró al rector... Nos recuerdan que en casos como estos la forma es fondo y esta presentación tenía **forma de “marea”** y hasta **color rosa**. ¿Será?

Protocolo especial

Al interior del **Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF)** valoran cómo abordar el llamado **juicio madre** de la elección presidencial, interpuesto por el PRD y el PAN contra el triunfo de **Claudia Sheinbaum**, pues cuenta con más de seis mil cuartillas, que podría, dicen, hasta ganar el récord a la demanda más grande en la historia del país, por lo que los magistrados **Felipe Fuentes** y **Felipe de la Mata** crearán, de forma inédita, unos lineamientos para el análisis del expediente de calificación de la elección presidencial. ¿Será?